

Resultate der schriftlichen Urabstimmung 2020 der Profond Vereinigung

Die Vereinsmitglieder der Profond Vereinigung stimmten allen Sachgeschäften anlässlich der Urabstimmung 2020 zu und wählten Stephan Schelling als neues Vorstandsmitglied. Die Stimmbeteiligung lag bei 16 Prozent.

| Traktanden | Abstimmungsresultat |
|---|---|
| 1. Protokoll der Generalversammlung vom 19. Juni 2019 | Das Protokoll der Generalversammlung vom 19. Juni 2019 wurde mit 96% der Stimmen genehmigt. |
| 2. Abnahme der Jahresrechnung 2019 | Die Jahresrechnung 2019 wurde mit 97% der Stimmen genehmigt. |
| 3. Revisionsstellenbericht und Erteilung Décharge | Der Revisionsstellenbericht wurde zu Kenntnis genommen und dem Vorstand wurde die Décharge mit 97% der Stimmen erteilt. |
| 4. Ersatzwahl Stephan Schelling als Vorstandsmitglied | Stephan Schelling wurde mit 91% aller Stimmen als Vorstandsmitglied gewählt. |
| 5. Festsetzung Mitgliederbeitrag | Der bis anhin gültige Mitgliederbeitrag von CHF 120 wurde mit 97% der Stimmen auch für das Jahr 2020 angenommen. |

Zürich, 19. August 2020